

Aux parties frères et aux organisations partenaires en Afrique

Le 10 avril 2024

Conférence de l'Alliance Progressiste en Afrique
Réaffirmer les solidarités pour la justice le renouveau démocratique
du 23 au 24 mai 2024 à Douala, au Cameroun

Chers camarades, chers amis,

L'Afrique revêt incontestablement une importance stratégique en termes de changements économiques et démographiques. Le continent dispose d'un énorme potentiel économique grâce aux ressources et au potentiel énergétique dont il dispose. De nombreux pays du continent affichent régulièrement un taux de croissance économique supérieur à la moyenne et devraient continuer à le faire au cours de la prochaine décennie.

L'Afrique a également une importance historique. Ses divers peuples ont souffert pendant des siècles d'un colonialisme oppressif (dont les effets se font encore sentir aujourd'hui), mais ils ont également réussi à se libérer de la domination impériale. Cependant, l'Afrique, comme d'autres régions du Sud, continue de faire face aux contradictions qui existent dans ses sociétés. Parallèlement à la croissance économique, au développement et à l'augmentation des revenus, les problèmes de pauvreté, d'inégalité, de troubles sociaux et de destruction de l'environnement sont omniprésents. Depuis 2020, l'Afrique de l'Ouest



et les régions du Sahel ont connu 15 coups d'État et continuent d'être aux prises avec des gouvernements instables.

Dans d'autres régions, des régimes illibéraux et non démocratiques persistent. En outre, le vieillissement et la gouvernance dominée par les hommes continuent d'être la norme. C'est dans ce contexte qu'un leadership et une gouvernance progressistes et démocratiques sont nécessaires pour créer une dynamique de changement sur le continent.

Nous avons le plaisir de vous inviter à vous joindre à nous lors de la Conférence de l'Alliance Progressiste pour l'Afrique qui se tiendra à Douala, au Cameroun, les 23 et 24 mai 2024.

L'Alliance Progressiste, le réseau mondial des partis politiques progressistes, sociaux-démocrates et socialistes fondé à Leipzig en 2013, ouvre cette plateforme de dialogue pour les forces progressistes d'Afrique afin de renouveler, reconstruire, renforcer les liens et les réseaux de coopération. La conférence vise à contribuer au discours de transformation dans la région en affinant les analyses sur les questions, en encourageant les valeurs progressistes, en affirmant le rôle des partis progressistes en tant que véhicules de changement, et en créant un espace pour une vision collective parmi les progressistes africains.

Vous trouverez ci-joint les documents préliminaires à cette activité :

- 1. Programme provisoire
- 2. Informations techniques

Pour confirmer, nous vous demandons de vous inscrire avant **le 30 avril** 2024. Veuillez vous référer aux informations techniques pour connaître les détails nécessaires à votre inscription.



Nous aspirons à une participation équilibrée entre les hommes et les femmes dans toutes les activités de l'Alliance Progressiste et nous vous demandons donc d'en tenir compte lors de l'inscription de votre délégation.

Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse contact@progressive-alliance.info.

Nous vous remercions et nous nous réjouissons de vous retrouver à Douala.

En toute solidarité,

Marie Chris "Machris" Cabreros

Starie Chrix M. Calveros

Coordinatrice de l'Alliance progressiste